

Herr Beutel, Herr Heitmann (SPD-Fraktion), Herr Hinsen (CDU-Fraktion) und Herr Monreal (Fraktion Bündnis 90/Die Grünen) bedankten sich bei der Verwaltung für die Auflistung der Sperrpfosten und Umlaufsperrren.

Herr Beutel bat zur Umlaufsperrre an der Südstraße darum, diese nicht zu entfernen, weil:

1. sei das ein Schulweg.
2. kämen die Radfahrer vom Zentrum. Der Weg sei abschüssig und daher dann das Tempo zu hoch.

Ggf. müsse die Durchfahrt für Lastenräder vergrößert werden.

Herr Heitmann berichtete, dass man in der Fraktion diskutiert habe, ob es nicht für einige oder alle Stellen sanftere Maßnahmen gibt als die bisherigen Umlaufsperrren, z. B. eine Beschilderung. Umlaufsperrren seien genauso unfallträchtig wie die Unfälle, die ohne sie passieren würden. Insofern solle man alle Maßnahmen prüfen, ob es andere Möglichkeiten gibt.

Frau Bäsch (SPD-Fraktion) verwies auf das Drehkreuz in Mülldorf. Man komme dort überhaupt sehr schlecht durch.